



Balance de tráfico

## **El Aeropuerto de Jerez registró casi medio millón de pasajeros y más de 25.000 vuelos en los siete primeros meses del año**

- **Un 11,3% más de operaciones y un 5,6% más de viajeros el pasado julio consolidan la pujanza sostenida, gracias, sobre todo, al tirón del tráfico doméstico, con crecimientos por encima de los 25 puntos porcentuales**

12 de agosto de 2015

El Aeropuerto de Jerez ha gestionado en los siete primeros meses de este año 25.349 vuelos (un 11,5% más que en 2014), lo que ha facilitado el desplazamiento de casi medio millón de pasajeros. Concretamente, los 454.306 viajeros que transitaron por la infraestructura jerezana entre enero y julio de 2015 suponen un incremento del 6,3% con respecto al mismo periodo del pasado año.

De ellos, la inmensa mayoría (442.928) se desplazó en vuelos comerciales (un 11,6% más), que excluye la aviación general y ejecutiva, principalmente dentro de nuestras fronteras. De hecho, la positiva evolución en lo que va de año se consolida sobre todo por la fortaleza sostenida del tráfico nacional, cuyo comportamiento de enero a julio arroja importantes crecimientos: un 20% más de viajeros y 21,4% más de operaciones entre ciudades españolas en los siete primeros meses de 2015.

En términos absolutos, 226.773 pasajeros viajaron desde o al Aeropuerto de Jerez en 2.778 vuelos domésticos de enero a julio de 2015.

A esta progresión también ha contribuido el mercado internacional, con un 4% más de viajeros en vuelos internacionales que entre enero y julio de 2014, principalmente con origen o destino a Alemania y, en menor volumen, a Reino Unido.

### **Julio también cierra con crecimientos**

La pujanza del tráfico en la infraestructura gaditana en lo que va de año se reprodujo el pasado mes de julio, cuando el Aeropuerto de Jerez registró 97.274 pasajeros (un 5,6% más que en el mismo mes de 2014) y gestionó 4.001 aterrizajes y despegues (un 11,3% más que en julio del pasado año).

Esta subida del 11,3% se refiere al total del tráfico y recoge los incrementos tanto de los vuelos comerciales (que excluye la aviación general y ejecutiva), como del resto de operaciones. Así, los movimientos comerciales, que representan el 20,4% del total del tráfico en las instalaciones gaditanas, aumentaron en julio un 9,5%. El crecimiento de otras clases de tráfico, que aglutinan el 79,6% de las operaciones, se elevó al 11,72%.

Al igual que en el acumulado de los siete primeros meses de 2015, también en julio destaca el brío del tráfico nacional, con incrementos superiores a los 25 puntos porcentuales. Así, durante el pasado mes, 41.148 viajeros se desplazaron en 462 vuelos entre ciudades españolas, lo que supone un 26% más de viajeros y un 27,3% más de operaciones domésticas que en la misma fecha del año anterior.